

## Lunes 29 de enero de 2018

Reforma Buscan eficiencia en inversión de Afores

Notimex Cd. de México (29 enero 2018).- Con el fin de hacer más eficiente el proceso de inversión de las Afores se modificaron las disposiciones de carácter general en materia financiera del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), conocidas también como Circular Única Financiera (CUF). La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) explicó que los cambios, publicados el pasado viernes en el Diario Oficial de la Federación, incluyen una flexibilización a las reglas para la inversión en proyectos productivos, por medio de instrumentos estructurados como Certificados de Capital de Desarrollo (CKDs) y Certificados Bursátiles Fiduciarios de Proyectos de Inversión (CERPIs). P.C. Consar, Afores, pensiones, seguridad social Abordarán hoy el futuro del TLC

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (29 enero 2018).- Todos los ojos están puestos en Estados Unidos, ya que la última ronda de conversaciones del TLC concluye hoy en medio de señales prometedoras de flexibilidad entre los socios comerciales en los asuntos más espinosos. La sexta ronda de negociaciones finaliza este lunes después de una semana marcada por un optimismo cauteloso, con los negociadores concluyendo su primer capítulo desde octubre y una amplia discusión sobre los puntos más difíciles. El propio Presidente Donald Trump ha suavizado su retórica sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, y no se espera que utilice su discurso sobre el Estado de la Unión el martes para dar un aviso de retirada como algunos temían en privado. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Cae crudo por mayor producción en EU

Reuters Londres, Inglaterra (29 enero 2018).- El petróleo bajaba este lunes porque la creciente producción en América del Norte estaría socavando los esfuerzos liderados por la OPEP y Rusia para limitar la oferta, pero los precios del crudo aún estaban en camino a cerrar su comienzo más sólido de año en un quinquenio. Los futuros del referencial Brent se mantenían por encima de 70 dólares por barril, pero bajaban 23 centavos en la sesión a 70.29 el barril, mientras que los del crudo en Estados Unidos subían 10 centavos, a 66.24. En lo que va de enero, el precio del Brent ha subido un 6.3 por ciento, por lo que este es su mayor aumento en el primer mes del año desde el 2013. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, producción Puede IFT licitar más TV en CDMX

Alejandro González Cd. de México (29 enero 2018).- En la Ciudad de México (CDMX) aún hay espacio para establecer 11 canales más de televisión digital terrestre, dijo Alejandro Navarrete, titular de la Unidad de Espectro Radioeléctrico del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Explicó que se trata de los 11 canales que quedaron libres en la banda de VHF de donde migraron los canales del 2 al 13 a una nueva banda para transmitir de forma digital. Navarrete agregó que en la pasada licitación de canales de televisión digital celebrada en 2017, uno de los dos canales en la CDMX eligió la banda VHF y de ahí que queden 11 disponibles. P.C. IFT, telecomunicaciones Queda a deber reforma laboral

Verónica Gascón Cd. de México (29 enero 2018).- Los cinco años de vigencia de la reforma laboral han dejado empleos con salarios bajos, un mayor crecimiento de puestos temporales y una reducción marginal de la informalidad. En noviembre pasado, el Gobierno federal anunció como un logro la creación de 3.5 millones de empleos formales, calificándola como una cifra mayor a lo generado en los seis años completos de cualquiera de las administraciones anteriores. No obstante, la precariedad de esos empleos ha sido una constante, con más del 60 por ciento por debajo de los 3 salarios mínimos (7 mil 952 pesos al mes) y con 57 por ciento de informalidad laboral. P.C. reforma laboral, empleo, salarios

El Economista Automotriz, la industria dinámica para financiar: Engenium Capital María Alejandra Rodríguez La industria de transporte y autopartes serán los dinamismos para Engenium Capital este 2018, con una colocación de 3,500 millones de pesos, 31.8% de los 11,000 que estiman financiar, dijo el Ceo, Sergio Hernández. &ldquo;De los 11,000 millones de pesos que se tienen en planes para financiar este año, más o menos 2,000 millones serán para transporte y quizás otros 1,500 en autopartes. No nos iríamos hasta el hombre camión, nos iríamos a empresas que tienen actuación de 50 millones de pesos&rdquo;, informó Juan Pablo Urruchua, Chief Commercial Officer. P.C. industria automotriz

TLCAN: Canadá y México dicen que se avanza, EU contesta que &ldquo;lento&rdquo; Redacción Estados Unidos, Canadá y México dijeron el lunes que lograron avances en la ronda de negociaciones del TLCAN que terminó el lunes, pero el representante de Washington se quejó de que el progreso fue demasiado lento. "Se lograron avances en telecomunicaciones, barreras técnicas al comercio y medidas sanitarias", precisó la ministra de comercio canadiense, Chrystia Freeland en conferencia de prensa tras la finalización de la sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Freeland señaló que su país no cree que los déficits o superávits definan la calidad de una relación comercial. Mientras el representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer aseguró que hay malentendidos de que Estados Unidos está siendo injusto en negociaciones de TLCAN y no es así. Aseguró que se está avanzando pero lento; tenemos que modernizar y reequilibrar el TLCAN, sentenció. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales

México logra ventas externas récord Octavio Amador En el 2017, la economía mexicana salió airosa ante la amenaza del proteccionismo de Donald Trump, al exportar la cifra récord de 409,494 millones de dólares, un incremento de 9.5%, el más alto desde el 2011 (17.1%), de acuerdo con cifras divulgadas el viernes por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Se trata de la primera comparación anual favorable para las ventas foráneas mexicanas, luego de dos años de retrocesos (de 1.7% en el 2016 y de 4.1% en el 2015) en los que jugaron en contra el desplome de los precios del petróleo (principalmente en el 2015) y la debilidad de la demanda estadounidense. P.C. INEGI, exportaciones

Trump, big tech y equidad de género, los grandes asuntos en el WEF 2018 Luis Miguel González Y Yolanda Morales Davos, Sui. El Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés) es la más política de las cumbres económicas o viceversa. Comenzó con la presentación de un informe sobre el estatus de la economía mundial, por parte del Fondo Monetario Internacional. La crisis que estalló en el 2008 ha terminado, las perspectivas para el 2018 y el 2019 son brillantes. ¿Brillantes? Sí, siempre y cuando los riesgos no se conviertan en una nueva realidad. El WEF concluyó con una mesa redonda en la que estuvo Christine Lagarde y los gobernadores de los

bancos centrales de Inglaterra y Japón. &ldquo;No podemos hacer confianza. Eso sería un factor de riesgo&rdquo;; concluyó el moderador Martin Wolf, del Financial Times. P.C. Foro Económico Mundial, economía mundial PIB de EU creció en el 2017 por debajo del objetivo de Trump AFP El crecimiento económico de Estados Unidos (EU) quedó por debajo de 3% prometido por el presidente Donald Trump para el 2017, decepcionando a los analistas, en el primer año del mandatario en la Casa Blanca. El Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos avanzó 2.6% en el cuarto trimestre tras 3.2% del trimestre anterior, según datos divulgados por el departamento de Comercio. Los analistas estimaban un alza de 2.9% para ese trimestre. El crecimiento anual en el 2017 quedó establecido en 2.3% contra 1.5% en el 2016, pero lejos del objetivo de 3% previsto por Trump. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Migración legal fortalece riqueza de países receptores: CEPAL Luis Miguel González | Yolanda Morales Davos, Suiza. La riqueza generada por los migrantes, fortalece la capacidad del país receptor de fondear sus sistemas de seguridad social y de pensiones, garantiza un mayor pago de impuestos y fortalece la mano de obra disponible, consignó la Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena. Por ello hizo un llamado a legalizar y ordenar los flujos migratorios. &ldquo;Una buena migración, ordenada, legal y bien administrada, puede contribuir mucho a la democracia, a la diversidad y al desarrollo económico del país receptor. Sobre todo, si se trata de economías cuya pirámide poblacional se encuentra estancada&rdquo;; argumentó. Al participar en una sesión del cuarto día de trabajos del Foro Económico de Davos, tomó por ejemplo el caso de Chile, donde ha disminuido la tasa de natalidad. P.C. Cepal, migración Plataforma de criptomonedas devolverá 425 mdd por robo Reuters El mercado de intercambio de criptomonedas Coincheck Inc de Tokio dijo el domingo que devolvería unos 46,300 millones de yenes (425 millones de dólares) en moneda virtual que fue robada hace dos días en un ataque informático. La suma representa casi el 90% de los 58,000 millones de yenes en monedas NEM que el grupo perdió en el mayor robo de moneda virtual hasta la fecha, obligando a la empresa a suspender el viernes la retirada de todas las criptomonedas salvo el bitcoin. Coincheck dijo en un comunicado que las devoluciones a los cerca de 260,000 propietarios de monedas NEM serán en yenes, aunque aún no había decidido la fecha y el método. P.C. sistema financiero, criptomonedas, monedas virtuales Generalizar IVA, única salida para enfrentar reforma fiscal de Trump Elizabeth Albarrán Y Belén Saldívar La única forma en que México puede hacer frente a la reforma fiscal de Estados Unidos (EU) para seguir siendo competitivo y sin afectar sus finanzas públicas es generalizando el Impuesto al Valor Agregado (IVA) y eliminando el 10% que se cobra en dividendos, indicó el fiscalista Herbert Bettinger, socio fundador de Bettinger Asesores. &ldquo;La única salida que tenemos es el IVA generalizado, existen alrededor de 120 millones de mexicanos que comen y eso quiere decir que hay consumo (...) con el IVA generalizado podríamos recaudar tres puntos del Producto Interno Bruto (PIB)&rdquo;; dijo al presentar México, su desequilibrio ante la reforma fiscal de EU. Aclaró que el IVA generalizado debe ir acompañado de una exención en productos que pertenecen a la canasta básica, esto con el fin de no afectar a las familias más vulnerables. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal La Jornada Incertidumbre electoral elevará inflación a 5.9% en julio: Banorte Susana González G. | lunes, 29 ene 2018 11:15 Ciudad de México. El Grupo Financiero Banorte previó que por la incertidumbre y volatilidad que en 2018 provoquen las elecciones en México la inflación registrará un "pico" de 5.9 por ciento en julio, el Banco de México (BdeM) subirá tres veces la tasa de interés interbancario en 0.25 puntos base en cada una durante el primer semestre y el tipo de cambio será "altamente volátil", al grado de que llegará a 21 pesos por dólar. "Con que haya competencia electoral habrá incertidumbre, pero en nuestro escenario base no estamos contemplando que haya conflicto postelectoral", sostuvo Gabriel Casillas, economista en jefe del corporativo. Aclaró que la volatilidad se dará "de los dos lados", es decir, implica que suban o bajen la tasa de interés interbancaria, la inflación y el tipo de cambio. Será, dijo, como una "montaña rusa", pero pasadas las elecciones y si no hay conflictos postelectorales o el nuevo presidente no toma políticas que afecten a los mercados y a los inversionistas, dichos indicadores bajarán y cerrarán en 2018 a niveles similares a los que comenzaron el año. Así, dijo Casillas, el Banco de México elevará en tres ocasiones la tasa interbancaria antes de los comicios, pero las bajará en otras dos para terminar el año en 7.50 por ciento P.C. inflación Creció actividad económica en 8 estados en tercer trimestre de 2017: Inegi Susana González | lunes, 29 ene 2018 10:09 Ciudad de México. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que Baja California Sur, Michoacán de Ocampo, Puebla, Quintana Roo, Colima, Jalisco, Guanajuato y San Luis Potosí fueron los estados cuya actividad económica creció más durante el tercer trimestre de 2017 en comparación con el segundo trimestre. En Baja California el crecimiento fue de 9.3 por ciento y en San Luis Potosí de uno por ciento. En términos anuales, es decir en relación al tercer trimestre de 2016, el mayor crecimiento económico se presentó en Baja California Sur (17.5 por ciento) Puebla, Nuevo León, Guanajuato, San Luis Potosí, Coahuila de Zaragoza y el Estado de México (3.6 por ciento). P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico Dólar inicia semana en 18.65 a la venta en el AICM Notimex | lunes, 29 ene 2018 09:18 Ciudad de México. El dólar estadounidense se vende en un promedio de 18.65 pesos y se compra en 17.50 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional &ldquo;Benito Juárez&rdquo; de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 18.90 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.50 pesos. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 23.70 pesos a la venta y 22.05 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 25.00 pesos y se expende en 26.95; en tanto que el yen se compra en 0.13 y se vende en 0.21 pesos. P.C. tipo de cambio Cepal: los nuevos esquemas de empleo causarán más desigualdad Susana González G. | lunes, 29 ene 2018 07:53 Ciudad de México. Las cadenas globales de producción y el acelerado desarrollo de tecnologías generan nuevas modalidades de empleos (temporal, a tiempo parcial, subcontratado por agencia, freelance, independiente, teletrabajo o con plataformas como Uber) que conllevan riesgos en los salarios y prestaciones sociales, además de la destrucción, que se prevé ocasionen, en un importante porcentaje de la fuerza de trabajo a escala mundial, advirtió la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). La desigualdad en la región puede crecer con los nuevos empleos porque la mitad de la población ocupada se encuentra en la informalidad, por lo que recomendó no dejar todo al mercado, sino crear políticas laborales con el fin de proteger a esos trabajadores, de la misma manera que se ha hecho con los que tienen un puesto

tradicional o típico, que se caracteriza por ser de tiempo indeterminado o permanente, de jornada completa y con un contratista identificado. P.C. Cepal, empleo, desigualdad Acusan a automotrices alemanas de pruebas con monos y humanos Afp | lunes, 29 ene 2018 09:23 Frankfurt. Los fabricantes de automóviles alemanes Volkswagen, Daimler y BMW se enfrentaban este lunes a informaciones de prensa según las cuales realizaron pruebas de emisiones de gas a las que habrían sometido a monos pero también a humanos. Desde el sábado, Volkswagen indicó que tomaba "claramente distancias con cualquier forma de maltrato de animales", tras la revelación por el New York Times de tests llevados a cabo con monos por estos tres constructores, y también por el grupo alemán Bosch. Estos experimentos se llevaron a cabo en 2014 en territorio estadounidense por parte de un organismo europeo sobre salud en el sector del transporte, el UEGT, fundado por los cuatro grupos. Pero el caso adquirió una nueva dimensión el lunes cuando el diario alemán Süddeutsche Zeitung afirmó que estos tests sobre los efectos de la inhalación de óxidos de nitrógeno (NOx) también fueron efectuados con 25 humanos en buena salud. "Tomamos claramente nuestra distancia con esta prueba y con el EUGT", comentó el lunes a la AFP un portavoz de Daimler. P.C. Alemania, industria automotriz El País Oferta de empleo público: la Administración General del Estado saca 4.725 plazas EL PAÍS La Administración General del Estado ha convocado hoy los procesos selectivos para cubrir un total de 4.725 plazas en cuerpos generales del Estado, correspondientes a la oferta de empleo público de 2017. Algo más de la mitad de las plazas están reservadas a promoción interna. La convocatoria supone un incremento del 65% sobre las 2.867 plazas ofertadas en la anterior. "Además del importante incremento en el número de plazas convocadas, en esta Oferta de Empleo Público destaca la convocatoria de 800 plazas por el sistema de ingreso libre en el cuerpo general administrativo de la Administración del Estado. Desde 1992 no se habían vuelto a convocar por el turno libre", recuerda en una nota de prensa el Ministerio de Hacienda. P.C. Estado, empleo, sector público Japón amplía la vigilancia sobre las criptomonedas tras un robo masivo XAVIER FONTDEGLÒRIA Las autoridades japonesas han dado este lunes un severo toque de atención a las casas de intercambio de criptomonedas del país. El regulador de servicios financieros nipón ha anunciado que inspeccionará estos negocios para garantizar que cuentan con las medidas de seguridad necesarias, después de que piratas informáticos robaran el viernes divisas digitales de la empresa Coincheck por valor de 430 millones de euros, en el que se considera como uno de los mayores atracos cibernéticos hasta la fecha. P.C. Japón, moneda virtual, sistema financiero, economía mundial Los jubilados de la última década esquivan el golpe de la crisis ANTONIO MAQUEDA La renta de los jubilados españoles de entre 66 y 75 años es un 6% superior a la media nacional, según datos de la OCDE. En los 35 países que forman la organización, este grupo de edad gana un 7% menos conforme se jubila y pierde ingresos. Sin embargo, en España ocurre lo contrario. Se trata de un caso atípico, hasta el punto de que son los que más ingresos presentan respecto a la media de su país, solo superados por los de Francia. En torno al año 2006, la renta de este colectivo en España era un 19% inferior a la media. Es decir, se ha producido una mejora de sus ingresos relativos de 25 puntos. El cóctel de una devaluación salarial, un paro elevado, unas pensiones garantizadas y unas carreras de cotización mejores han hecho que las rentas de los jubilados durante la última década de crisis ganen peso. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social, crisis, economía mundial